



Fortaleciendo la atención domiciliaria Hospital de Mercedes Chimbarongo siempre se ha preocupado de entregar prestaciones de primer nivel, facilitando la atención a la comunidad más aun en tiempo de pandemia. La coordinación de atención primaria de salud (APS) ha sido fundamental en este último tiempo, permitiendo apoyar a los distintos programas en el cumplimiento de sus metas ministeriales, pero también acercar las prestaciones a los hogares de las personas en este periodo de contingencia sanitaria.

Carolina Bobadilla, matrona encargada de la coordinación APS en el hospital chimbaranguino, entregó más detalles al respecto: “con la creación de este cargo, se ha podido sistematizar todo lo relacionado a la atención primaria, sin entrecruzar a los distintos programas que entregan prestaciones a la comunidad, así podemos brindar una atención más óptima, sin perder tanto recurso físico o humano”.

Curaciones y procedimientos, farmacia y el despacho de medicamentos, entrega de alimentación complementaria y la atención médica domiciliaria son parte de los distintos programas que coordina la matrona.

“Producto de la pandemia, donde el objetivo no era la aglomeración de público, se redujeron las atenciones de forma presencial en el hospital, y paralelamente comenzamos a trabajar en las prestaciones a domicilio principalmente en adultos mayores sobre los 75 años quienes tenían una restricción de no poder salir de sus casas, iniciamos con ellos la entrega de medicamentos y alimentación complementaria; y posteriormente la visita domiciliaria de médicos y las curaciones”, agregó la profesional.

Desde su implementación hasta la fecha, el balance es positivo “y siempre puede ser mejor, ya que hemos ido avanzando en la práctica, estableciendo mejores estrategias para que sea un apoyo más oportuno, donde contamos con profesionales y técnicos capacitados para desarrollar esta labor domiciliaria. Día a día vamos mejorando”, argumentó Carolina Bobadilla, quien destacó que “como hospital, hemos tomado todas las medidas sanitarias pertinentes para el resguardo de nuestros funcionarios y de la comunidad usuaria”.

Atención médica domiciliaria □ Ginnette Caro, enfermera encargada del Programa de Salud Cardiovascular y quien coordina las visitas médicas a los domicilios durante este tiempo, manifestó que “para contextualizar la labor que actualmente desarrollamos, todo inició por las necesidades de la población donde se veía venir la entrega de medicamentos o alimentación a domicilio por el confinamiento de los adultos mayores. Tras aquello iniciamos la atención médica, la que si bien es cierto nos gustaría abarcar toda la comunidad adulto mayor, solo por ahora nos centramos en quienes tienen sobre los 75 años de edad de quienes tenemos una

Hospital de Mercedes continúa entregando prestaciones en los hogares de los chimbaranguinos

Escrito por Gety Pavez Vidal

Sábado, 15 de Agosto de 2020 14:27 -

alta demanda de usuarios”.

La profesional indicó, además, que “contamos con un apoyo en movilización por parte de la municipalidad de Chimbarongo, algo que ha sido beneficioso porque aumentó la cantidad de prestaciones a domicilio. Actualmente tenemos la visita domiciliaria médica, la toma de exámenes, los perfiles de presión, y el control de enfermera”.

Finalmente, la enfermera agregó que “como programa, estamos desarrollando los controles en box a pacientes con alto riesgo descompensados que manejan insulino terapia (crónicos), y seguimiento telefónico con el apoyo de profesionales enfermeros, psicólogos, nutricionistas”.

Los profesionales y técnicos cuentan con los elementos de protección personal como también alcohol gel al momento de salir; y realizan los cambios respectivos y desinfección de los equipos e insumos de paciente en paciente.